



Steffi Lemke

Bundesministerin für Umwelt, Naturschutz,
nukleare Sicherheit und Verbraucherschutz

Robert-Schuman-Platz 3
53175 Bonn

Ökoampel jetzt!

Sehr geehrte Frau Ministerin,

für 60 Prozent der Deutschen ist Umweltschutz sehr wichtig.,

90 Prozent wünschen sich eine nachhaltigere Wirtschaft.

Die Deutschen wollen mehr für den Umweltschutz tun – geben Sie Ihnen eine Möglichkeit, das auch in ihrem Alltag zu tun!

Wenn wir alle konsequenter Produkte mit einer guten Ökobilanz umweltschädlicheren Produkten vorziehen würden, ließe sich für unsere Umwelt viel erreichen.

Gleichzeitig würde eine indirekte Förderung von ökologischen Innovationen und Produktentwicklungen entstehen, weil die Firmen wüssten, dass dafür ein Markt vorhanden ist.

Der Wille in der Bevölkerung ist vorhanden.

Aber die Nachhaltigkeit eines Produktes hängt von allen Stadien ab, die es durchläuft, von der Herstellung über die Nutzung bis zur Entsorgung.

Diese Bilanz vor jedem Kauf zu recherchieren, dafür hat nur eine kleine Minderheit die Zeit und die Möglichkeit.

Darum braucht es eine „Ökoampel“ auf jedem Produkt.

So einfach aufgebaut wie der Nutriscore.

Im Idealfall mit denselben Farben und Buchstaben, damit der Verbraucher auf den ersten Blick die Nachhaltigkeit oder Umweltschädlichkeit eines Produktes vergleichen kann.

Eine gleichzeitige Angabe nach Produktgruppe und genereller Ökobilanz wäre noch besser.

Bitte setzen Sie sich für die Verwirklichung einer solchen „Ökoampel“ ein.

Für die Umwelt und die Menschen....

Mit freundlichen Grüßen

.....
(Datum)

(Name in Druckbuchstaben)